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VERBALE della riunione della GIUNTA 
del giorno 19 aprile 2013 

 
Nella saletta Riunioni della Presidenza della Facoltà di Agraria dell’Università degli studi di 
Torino, Via Leonardo da Vinci, 44 Grugliasco (TO) sono presenti: Ivo ZOCCARATO – Direttore,  
Vincenzo GERBI – Vice Direttore alla Didattica, Andrea SCHUBERT – Vice Direttore alla 
Ricerca; i professori: Paolo BALSARI, Alberto ALMA, Gianfranco MINOTTA, Angela MOSSO, 
Paolo GAY, Eleonora BONIFACIO; i ricercatori: Mario TAMAGNONE, Giampiero 
LOMBARDI, Alberto ACQUADRO; il personale Tecnico-Amministrativo: Guido BOETTO, 
Raffaello SCHINCO, Federica TRAVAGLINI. 
È presente alla seduta la dott.ssa Antonella VALERIO, Responsabile amministrativo del 
Dipartimento, la quale procede a raccogliere i dati utili alla stesura del verbale. 
 
La riunione è stata convocata con lettera inviata tramite e mail del 11/04/2013 prot. 593, con il 
seguente 
 

ORDINE DEL GIORNO: 
 

1. Comunicazioni del Direttore ; 
2. Adesione allo CSSUT; 
3. Proposta di gruppi di lavoro per: 
- definizione dei criteri per il riparto dell’FFO e delle spese comuni 
- regolamentazione uso degli automezzi 
- regolamentazione uso della telefonia mobile 
- ottimizzazione degli spazi. 

4. Affiliazione a società scientifiche . 
5. Varie ed eventuali 
 
 

***** 
 

Alle ore 9,30 il Direttore Prof. Zoccarato dichiara aperta la seduta. 
 

1. Comunicazioni del Direttore. 
 

Il Direttore comunica che : 

i locali dell’ex sezione di Idraulica agraria sono in fase di svuotamento. 

Quanto prima cominceranno i lavori di adeguamento per ospitare il personale della segreteria 
amministrativa/contabile del dipartimento. 

Gli interventi di tipo edile non comporteranno particolari problemi e saranno effettuati con costi a 
carico della Divisione edilizia. 

Più problematica risulta invece l’adeguamento della rete telefonica e interne t. I costi saranno a 
carico del dipartimento. 

Il laboratorio dell’ex sezione di Idraulica agraria collocato nel sotterraneo continuerà ad essere 
utilizzato per contenere le strutture ed attrezzature scientifiche del settore. 

Il professor Balsari chiede che, all’interno degli spazi attribuiti al Disafa, vengano individuati dei 
locali dove collocare in futuro il personale afferente al settore scientifico-disciplinare idraulica 
agraria. 
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2. Adesione allo CSSUT 
 
Il Centro Studi di Storia dell’Università di Torino, Centro di Ricerca di II livello (art. 20 dello 
Statuto) ha approvato il nuovo Regolamento e le quote di adesione per il 2013 per le Scuole e i 
Dipartimenti afferenti al Centro. 
La Giunta esprime unanime parere favorevole all’adesione al Centro e la sottoscrizione della 
quota come Dipartimento aderente, pari a €.400,00, il direttore porterà in Consiglio la proposta 
di adesione. 

 
3. Proposta di gruppi di lavoro per: 

- definizione dei criteri per il riparto dell’FFO e delle spese comuni 
- regolamentazione uso degli automezzi 
- regolamentazione uso della telefonia mobile 

  - ottimizzazione degli spazi. 
 
Vista l’articolazione delle questioni e la loro complessità si decide di costituire due gruppi di 
lavoro che si attivino per predisporre delle proposte per la prossima riunione di giunta del mese 
di maggio. 
Il primo gruppo presenterà una proposta riguardo la definizione dei criteri per il riparto dell’FFO 
e delle spese comuni; il secondo presenterà una proposta riguardo la regolamentazione uso degli 
automezzi e della telefonia mobile. 
 

4. Affiliazioni a società scientifiche. 
 
Si discute sulla possibilità di pagare le affiliazioni per società scientifiche dei singoli docenti su 
fondi di dipartimento. 
 
Si conviene che il pagamento diretto da parte del dipartimento è possib ile vista l’importanza dal 
punto di vista scientifico di appartenere a tali società e che in alcuni casi è anche conveniente dal 
punto di vista economico (possibilità di ottenere sconti per iscrizioni a convegni o per spese di 
pubblicazione di articoli scientifici). 
 

5. varie ed eventuali 
 

Nulla da discutere. 
 

La seduta si conclude alle ore 13,00. 
 
 

IL SEGRETARIO                               IL DIRETTORE 
Dott.ssa Antonella VALERIO      Prof. Ivo ZOCCARATO 


